

◆ **La digue de Montaigu a été retrouvée.** Certes, une chanson paillarde populaire l'avait immortalisée à jamais... Mais personne n'avait encore réussi à la localiser, cette fameuse digue de Montaigu. Il a fallu l'aménagement du jardin des Remparts, dans les années 70/80, pour suspecter sa présence. Une hypothèse désormais confirmée par les historiens locaux qui ont pu croiser les textes anciens. L'ouvrage remonte à la fin du XVe siècle. **« Il y a encore 30 ans, personne ne savait où était cette fameuse digue, s'amuse Pierre Denis, historien local. Quand je pense que, gamin, j'allais jouer dans son souterrain, ignorant de ce que c'était ! »** Samedi, lors des journées du patrimoine, une table d'explication a été inaugurée sur les vestiges de la digue.

